



C'EST VRAIMENT TROP INJUSTE !



Marseille le 27 mars 2013

Habituellement, les rassemblements dans les unités CRS servent uniquement à donner des instructions pour les missions actuelles ou à venir – des commentaires administratifs etc.

Or, ce jour, le chef de service qui après un retard de cinq minutes au rassemblement, se justifie en expliquant : « *je suis en retard car je dois assurer ma défense !* »

Non, Monsieur le Commandant, le rassemblement aux couleurs, n'est pas une tribune et ne sert pas à des fins personnelles.

Non, Monsieur le Commandant, les représentants syndicaux de la CGT POLICE ne se cachent pas derrière leurs mandats, ils le font à visage découvert comme tous les jours et assument, eux, toutes les responsabilités qui leurs échoient.

Non, Monsieur, la CGT POLICE, ne vous a jamais attaqué ni défié personnellement, l'amalgame et le mélange des genres ne sont pas la marque de fabrique de notre organisation.

La CGT POLICE fera tout pour faire respecter les droits de leurs délégués et de leurs mandants.